

Ressort: Gesundheit

Umfrage: Jeder zweite Deutsche kann das Naschen nicht lassen

Baierbrunn, 31.05.2013, 12:00 Uhr

GDN - Knapp jeder zweite Bundesbürger (49,2 Prozent) hat eine Schwäche für Süßigkeiten und kann auf kleine Leckereien nicht verzichten. Das ist das Ergebnis einer repräsentativen Umfrage im Auftrag des Gesundheitsportals "www.apotheken-umschau.de".

Frauen liegen laut der Umfrage mit 53,9 Prozent vor den Männern mit 44,2 Prozent. Jüngere Befragte geben überdurchschnittlich oft an, das Naschen nicht aufgeben zu können: Unter den 20-29-Jährigen bestätigen 57,1 Prozent und unter den 14-19-Jährigen 75 Prozent ihre Schwäche für Süßigkeiten. Bei den Ab-60-Jährigen sind es hingegen noch nicht einmal vier von zehn Befragten (37,0 Prozent).

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-14890/umfrage-jeder-zweite-deutsche-kann-das-naschen-nicht-lassen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com